

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 18. Juni 2020 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrättinnen und Bezirksräte nachstehenden

## ANTRAG

betreffend die

### Begrünung des Wartehäuschens bei der Straßenbahnhaltestelle Resselgasse

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständige Stadträtin Mag.<sup>a</sup> Ulli Sima, für die Umsetzung des Pilotprojekts der begrünten Wartehäuschen der Wiener Linien den Standort Haltestelle Resselgasse (Technische Universität Wien) der Straßenbahnlinien 1, 62 und Badner Bahn in Betracht zu ziehen.

#### Begründung:

Im Kampf gegen urbane Hitzeinseln haben die Wiener Linien eine Ausschreibung für Projektideen zur Begrünung von Wartehäuschen gestartet. Laut Medieninformationen finden derzeit Gespräche über die erfolgversprechendsten Entwürfe statt. Mit der Straßenbahn-Verkehrsachse der Wiedner Hauptstraße verfügt die Wieden über eine der meistbefahrenen Gleisstrecken Wiens und bietet damit prominente Standorte, die sich aufgrund ihrer Sichtbarkeit für die Umsetzung eines innovativen Pilotprojekts bestens eignen. Der Standort der Haltestelle Resselpark (Straßenbahn-Haltestelle stadteinwärts) gleich gegenüber der Technischen Universität Wien bietet räumlich die besten Möglichkeiten für die Umsetzung eines innovativen Projekts dieser Art. Diese Haltestelle bietet sich aufgrund des hohen Fahrgastaufkommens, der prominenten Lage und der Notwendigkeit für Klimamaßnahmen zur Bekämpfung urbaner Hitzeinseln bestens an und würde auch die Studierenden naturwissenschaftlich-technischer Studienangebote zu innovativen Ideen beflügeln.